Wehrverein - Hochdorf

Informationen > News > Nationalfeiertag 2022

Eine fröhliche Schar von Mitgliedern des Wehrvereins Hochdorf feierte auch dieses Jahr wieder unseren Nationalfeiertag beim Schiessstand Kannenbühl mit Speis und Trank sowie gemütlichem Beisammensein. Der Höhepunkt dieses Traditionsanlasses bildete das gemeinsame Singen der Nationalhymne. Am 13. August beginnt der Schiessbetrieb nach der Sommerpause wieder. Den Wehrmännern bietet sich die Gelegenheit, am 18. August, von 18.00 – 20.00 Uhr ihre Schiesspflicht zu erfüllen.



Bild: Sarah Achermann

Toolbox



🔑 <u>PDF</u>

⇒ Weiterempfehlen

RSS Abonnieren

Veröffentlicht 15:48:59 04.08.2022

Franz Achermann

https://www.wehrverein-hochdorf.ch/de/Informationen/News/Newsmeldung?newsid=194&pdfview=1&printview=1

Powered by Contrexx WCMS